

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, yang telah melimpahkan segala karunia dan berkatNya kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik dan sesuai dengan waktu yang dorencanakan.

Skripsi ini berjudul “Perbedaan Hasil Belajar Siswa Yang Diajar Menggunakan Model Pembelajaran *Two Stay Two Stray* (TSTS) Dan *Snowball Throwing* pada Materi Pokok Ekosistem di Kelas X SMA Swasta Teladan Medan Tahun Pembelajaran 2015/2016”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan rasa hormat dan terima kasih kepada Ibu Dra. Nuraini Harahap, M.Si sebagai dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd, Bapak Dr. Mufti Sudiby, M.Si dan Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc sebagai Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Hendro Pranoto, S.Pd, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan motivasi dan bimbingan selama menjalani studi, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku Ketua Jurusan Biologi, Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si selaku Ketua Prodi Pendidikan Biologi dan Staf pegawai di Jurusan Biologi yang telah banyak membantu dalam proses pengerjaan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. H. Kasto Nadir, Spdi selaku kepala sekolah SMA Swasta Teladan Medan dan kepada ibu Venisha Pardede, S.Pd selaku guru Biologi dan seluruh guru beserta staf di SMA Swasta Teladan Medan dan kepada siswa kelas X-1 dan X-2 yang telah membantu dalam melaksanakan penelitian yang dilakukan oleh penulis.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Ayah tersayang K. Marbun dan Ibu tersayang E. Situmorang atas kasih sayang, dorongan, semangat, nasihat, biaya, dan doa dalam setiap langkah penulis, juga kepada adik Febrina, kakak Lasmi, abangku Advendi, Annes Frans, Aswald dan Rom'z beserta seluruh keluarga yang telah memberikan doa dan dukungan kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED.

Kepada teman-teman seperjuangan di Biologi Dik A 2012 yang membuat perkuliahan selama 4 tahun tidak membosankan dan teman-teman di Paduan Suara Elsenyor yang penuh canda tawa dan memberikan motivasi dan doa dalam menyelesaikan skripsi ini dan teman-teman PPLT SMA Swasta Bintang Timur Balige. Juga kepada Rere teman sejak awal kuliah dan teman dalam segala hal, Saudur Berutu dan Yohana Ningrum yang memberi semangat dan motivasi, dan Cheryl yang membantu dalam penyelesaian skripsi ini. Terakhir buat seseorang *my moodbreaker and my moodbooster* di masa depan. Thankyou for all.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Penulis berharap semoga skripsi ini bisa bermanfaat bagi para pembaca, khususnya dalam dunia pendidikan.



Medan, Juli 2016
Penulis,

Dosma Marbun
NIM. 4122141023